
 
 

 
 

9 de noviembre del 2008 
 

 COMISION DEL TRANSPORTE EVALUA 
AVANCES DEL SERVICIO URBANO DE PASAJE 

 
• Tras retirar de circulación más de 180 unidades, los legisladores locales 

continúan vigilando que los concesionarios cumplan los compromisos pendientes 
 
Diputados de la LX Legislatura continuaron con las revisiones del cumplimiento de 
los acuerdos entre el Gobierno del Estado y concesionarios del transporte urbano 
de la capital, en una reunión con empresarios del ramo, el coordinador del 
Transporte, Gonzalo Ruiz Cerón, autoridades del ayuntamiento capitalino y de 
tránsito metropolitano así como del Instituto Estatal de Ecología. 
 
Durante el encuentro, el presidente de la Comisión Permanente de Vialidad y 
Transporte de la LX Legislatura, diputado Agustín Aguilar Montes, reiteró la 
voluntad y disposición del Congreso local de dar seguimiento y vigilar que  los 
compromisos hechos a partir del alza de la tarifa del transporte en diciembre del 
2007, se cumplan. 
 
El legislador resaltó que las revisiones permanentes, los operativos sorpresas y la 
salida de circulación de más de 180 unidades “chatarra” de las diferentes líneas 
camioneras, son acciones que antes no se habían dado y muestran la voluntad de 
la Cámara de Diputados, del Gobierno del Estado y de los concesionarios de 
mejorar este servicio.  
 
Agregó que quizá no se ha respondido al cien por ciento a la demanda ciudadana 
pero pidió la confianza de la sociedad para que se pueda regular el servicio, toda 
vez que en próximos meses será entregada al Congreso local la iniciativa de la 
Ley del Transporte por parte del Gobierno del Estado a través de la Coordinación 
del Transporte.  
 
Por su parte, los concesionarios reconocieron que se han dado avances 
importantes en los acuerdos y solicitaron conocer a detalle el proyecto urbano que 
se busca impulsar en la ciudad capital y del cual dependerán los requisitos que 
deberán cubrir las nuevas unidades que reemplazaran a las que salieron de 
circulación.  
 
Finalmente el funcionario público, Gonzalo Ruiz Cerón, explicó el avance de los 
trámites de baja de las unidades, solicitó a los concesionarios cumplir con la 
verificación vehicular y programó una próxima reunión donde se les explique el 
proyecto urbanístico.  Las reuniones de trabajo continuarán en días próximos. 
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Diputados de la LX Legislatura junto con funcionarios de COTRAN, tránsito 
metropolitano y concesionarios del transporte urbano capitalino, en reunión. 
 


